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Sitzung Stadtwerkeausschuss 26.06.2019 

Thema Anzahl der Kündigungen durch Stromkunden  

Anfrage Herr Doblinger (WiN-Fraktion) – Anfrage im Stadtwerkeausschuss 

am 27.02.2019 

Beantwortung Werkleitung der Stadtwerke Norderstedt 

„Mündliche Anfrage von Herrn Doblinger im Stadtwerkeausschuss: 

Herr Doblinger von der WiN-Fraktion fragt, wie viele Stromkunden nach der Erhöhung 

gewechselt haben.“ 

 

- Anlage 5 zur Niederschrift - 



 Seite 2 von 2 

Erläuterungen der Werkleitung: 

Frage 1: 

Herr Doblinger von der WiN-Fraktion fragt, wie viele Stromkunden nach der Erhöhung 

gewechselt haben. 

Antwort: 

Die Analyse der Kundenveränderungen hat ergeben, dass kein signifikanter Kundenverlust 

bzw –zuwachs in dem gefragten Zeitraum stattgefunden hat. Wir können deshalb keine 

Angaben machen, was zu Kündigungen aufgrund der Preisveränderung geführt hat. 

Norderstedt, den 26. Juni 2019 

Werkleitung 


